Le Lyonnais Martini pose ses jalons à Nancy

by Lettre de la Pierre - lundi, mars 01, 2010

http://correspondances.fr/le-lyonnais-martini-pose-ses-jalons-a-nancy/

Le promoteur lyonnais Jean-François Martini vient de livrer deux immeubles de bureaux R+3 de 2 400 m2 et 2 700 m2 respectivement dédiés à la vente et à la location sur le plateau de Haye, dans la zone franche urbaine des hauteurs de Nancy-Maxéville.

bâtiment A du plateau de la Haye

Premier immeuble à vocation non médicale du secteur, le bâtiment A a d'ores et déjà trouvé trois preneurs, un centre de formation, un cabinet d'experts-comptables et un groupement d'avocats. Un dernier plateau de 560 m2 reste disponible au prix de 1 900 euros HT/m2. Le second bâtiment, qui sera ouvert à la location au courant du deuxième trimestre, est proposé au loyer de 122 euros HT/HC/m2/an et hors parking.

Jean-François Martini étudie un nouveau projet, toujours à Maxéville, au courant de l'année.

1 / 1